
Compte rendu réunion de CA CDSC13 

14/03/2023 

 

 

Sujets d’actualité :  

 La tenue de l’AG 2022 du CDSC13 est confirmée le 11 avril 2023. Merci aux responsables de 
commission de produire un bilan d’activité de l’année 2022. 
 

 L’inventaire du matériel du CDSC13 est planifié le 5 avril. – Post réunion : date à revoir car David 
finalement indisponible. 
 

 Prestations SEMM :  
 exploration du tunnel de l’assassin programmée le 22 mars. 

 Date non encore définie pour le tunnel à La Ciotat 
 

 SFD8 :  
 Un devis pour une nouvelle commande a été fait par une fonderie d’Albi suite à contact avec 

la fonderie de Roquevaire. Tarif intéressant mais il manque l’anodisation été le gravage, ainsi 
que les 3 essais de rupture. Attente d’un nouveau devis incluant tous ces éléments ainsi qu’un 
devis de la société Prodium. Aucun retour de la fonderie du midi à Vitrolles. 

 Une délégation du CDSC13 (Mathis, Antoine et Carlos) sera présente au RIC (rassemblement 
international de canyon) en Catalogne fin juin pour présenter le SFD8. Ils animerons sur place 
une masterclass. Il faut connaitre les revendeurs qui seront présents et les contacter pour 
connaitre leurs besoins en SFD8. Réunions de préparation à organiser d’ici là  David. 
 

 EDSC13 :  
 Retour sur les échanges avec Petzl au sujet des problèmes de sangle du baudrier superavanti. 

Des essais seront effectués lors du camp de Pâques et un retour sera fait à Petzl. 
 Sortie scientifique : date toujours à définir Alexandre et Alexandra 

 Week end mixité CSR sud : 23-24/06 

 Sortie parents :25/03 ? pas de communication envoyée aux parents ? 
 

 Vieux Mounoi :  
 Signature de la convention par la fédé : relancer Yannick Decker  David. 

 Achat de la parcelle : Patrick Toulouse doit faire une lettre pour faire officiellement la proposition 
au propriétaire et à l’agence immobilière. Le relancer  David 

 Pose de la grille : en cours. Contacter Denis Laty pour avoir un retour du vote du CA du CDS 
83.  David 

 
 Il faut prévoir de remplir le BAAD : renvoyer le formulaire à Sidonie David 

 
 Mathis se fera opérer le 20 (ou 21 ?) mars et ne reprendra pas avant le 17 avril. 

 

 

 



Tour des commissions :  

 Plongée : 
 Pour faire suite à la dernière réunion du CA, Isabelle confirme l’intérêt pour la commission 

d’acheter un compresseur électrique 
 Une réunion de la commission secours a vu la participation de plusieurs plongeurs (8 ou 9). 

 
 Secours :  

 Le CTD confirme que le SSF13 est en péril : il manque des chefs d’équipe ! 

 Le week end « exercices secours » des 18 et 19 mars (falaise du Gaudin et bivouac à Loubens) 
doit réunir au moins 30 personnes dont beaucoup de nouveaux. C’est une bonne nouvelle ! 

 Le remaniement des dispositions Orsec est terminé et donne satisfaction à 95% aux 3 CT. Le 
Dispositif Cosquer reste un dispositif exceptionnel. Une évaluation des plongeurs pompiers 
aura lieu prochainement. 

 Le barnum du SSF13 aura lieu les 13 & 14 mai, peut être au Gouffre de la Bataille. 

 Le Barnum régional aura lieu les 10 et 11 juin à la combe d’Aubuisson dans les Hautes Alpes 
(05) 
 

 Canyon : 
 Jean-Marc a été contacté par Marc Bourreau (président EFC) pour connaitre la position du 

CSR PACA vis-à-vis de la proposition de rajouter un C à FFS pour Canyon. Le CA se déclare 
favorable à l’unanimité des présents. 

 Rappel des dates des différents stages organisés :  
o 12/02 : équipement et 05/03 : bonne participation à la première journée, beaucoup 

d’annulations de dernière minute à la seconde ce qui est regrettable. 
o 25 & 26/03 : SFPC auto-secours : une seule personne inscrite. : a reprogrammer (avec 

ou sans demande d’agrément ?) ou annuler. Voir avec Thibault. Post réunion : Thibault 
souhaite reprogrammer. 

o 6 & 7/05 : SFPC grandes verticales : dates et lieu à revoir. Post réunion : Thibault va 
se rapprocher de l’organisation du stage déjà existant pour voir s’il peut se greffer. 

o 3-5 / 06 : SFPC eaux vives : St Pierre de Bœuf. Agrément obtenu. 4 cadres et déjà 8 
personnes inscrites 

 Pas de retour de la nouvelle DN suite à courrier envoyé pour connaitre leurs intentions sur 
l’analyse de franchissement d’obstacles suite aux JE 2021 

 Echanges au sujet de l’assurance initiation de la fédé pour la spéléo et le canyon qui semble 
ne pas donner satisfaction à plusieurs clubs canyons. 
 

 Scientifique :  
 Absence excusée : expédition au Laos 

 
 Environnement : 

 Absence excusée : expédition au Laos 

 

Sujets non évoqués pendant le CA :  

 Ascendeur électrique : les premiers essais ont eu lieu, notamment une séance au gymnase du 
bras d’or après une séance EDS. Les résultats sont satisfaisants pour un début (aucun 
problème pour élever Antoine et Jean-Marc ensembles) mais il reste des réglages à faire et 
des pièces à modifier. 



 Relations avec la mairie de Roquefort la Bédoule : pas de nouvelles suite au courrier envoyé 
pour l’avancement d’un site de la maison départementale. Post réunion : lettre recue de la 
mairie pour organiser une rencontre. 

 Actions évolib : visite d’un site à Marseille (14ème) où une action sera organisée avant l’été. 


